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Les Mystères de l’Egypte 
 
 
La Vallée des Rois 
 

La Vallée des Rois est célèbre pour ses tombes royales. Pendant plus de mille ans, les rois, 
reines et nobles du Nouvel Empire (1500-1070 av. J.C.) furent ensevelis dans cette vallée, 
qui est le plus splendide lieu de sépulture.  
 
La Construction de la Grande Pyramide 
 

Les spectaculaires pyramides qui ont rendu l’Egypte si célèbre sont véritablement une des 
grandes merveilles architecturales du monde. La construction des pyramides est l’un des 
plus anciens mystères entourant l’Egypte ancienne. Comment des humains ont-ils pu 
déplacer des blocs de pierre aussi massifs en ne se servant que d’outils de l’âge de la 
pierre ? Les Egyptiens ont laissé des milliers d’illustrations représentant la vie 
quotidienne. Chose curieuse, aucune ne montre comment les pyramides furent édifiées. 
 
Les Tombes 
 

Les pyramides sont des tombes, des constructions de pierre à quatre faces qui symbolisent 
la montagne sacrée, la lutte universelle de l’humanité pour atteindre les cieux. La chambre 
funéraire contient le sarcophage du défunt. Sur les murs sont peintes des scènes 
représentant l’au-delà, le rituel pour redonner vie au mort ainsi que la barque solaire sur 
laquelle s’effectue le voyage vers la vie éternelle. 
 
Le Roi Toutankhamon 
 

Toutankhamon monta sur le trône en 1333 av. J.-C., à l’âge de 9 ans, et régna jusqu’à sa 
mort (assassiné) à l’âge de 18 ans. Sa tombe fut découverte le 22 novembre 1922 par 
l’archéologue Howard Carter. Ce dernier décrit sa réaction quand il regarda pour la 
première fois dans l’antichambre de la tombe : J’ai introduit la bougie et j’ai jeté un coup 
d’œil. D’abord je n’ai rien vu, l’air chaud qui s’échappait de la chambre faisant danser la 
flamme de la bougie, mais mes yeux se sont accoutumés à la lumière, et les détails de la 
pièce sont petit à petit sortis des ténèbres : des animaux étranges, des statues et de l’or,  
partout le scintillement de l’or….. 
 
La Légende du Cobra 
 

Dans les temps anciens, le Cobra était considéré comme le symbole de la royauté et 
chaque pharaon portait ce symbole sur son front, comme pour signifier son pouvoir de 
frapper et de piquer ses ennemis. La légende raconte que la Reine Cléopâtre est morte 
d’une morsure de Cobra. 
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The Mysteries Of Egypt 
 
 
The Valley Of The Kings 
 

The Valley of the Kings is famous for its royal tombs. Over a period of more than 1000 
years, kings, queens and the nobility of the New Empire (1500-1070 B.C.) were buried in 
this valley, which was the most sought-after burial ground. 
 
Building The Great Pyramid 
 

The spectacular pyramids for which Egypt is famous are undoubtedly one of the greatest 
architectural wonders of the world. The building of these monuments is one of the oldest 
mysteries surrounding antique Egypt. How could this people transport and erect such huge 
blocks of stone with only primitive tools? The Egyptians left us many drawings illustrating 
their daily life. Curiously, none of them depict the construction of the pyramids. 
 
The Tombs 
 

The pyramids are tombs, four-sided stone constructions which symbolise the sacred 
mountain and the universal human struggle to reach heaven. The burial chamber contained 
the sarcophagus of the dead person. The paintings on the walls represented the next world, 
and the rituals needed for the corpse to enter the after-life, including the boat which would 
take him there. 
 
King Tutankhamun 
 

Tutankhamun came to the throne in 1333 B.C., at the age of 9, and reigned till his death by 
assassination at the age of 18. His tomb was discovered on the 22nd November 1922 by 
the archaeologist Howard Carter. The latter describes the moment he first looked into the 
antichamber of the tomb: I put the candle inside and had a look. At first I could see 
nothing, as the hot air escaping from the tomb made the candle flicker, but gradually my 
eyes grew accustomed to the weak light and I could distinguish the details of the interior: 
strange animals, golden statues - everywhere there was the glitter of gold. 
 
The Legend Of The Cobra 
 

In ancient times, the cobra was the symbol of royalty and each pharaoh wore this symbol 
on his forehead, as if to signify his power to strike and sting his enemies. Legend tells us 
that Queen Cleopatra killed herself by submitting to a cobra's bite. 
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